

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

LLAMADO A LA PREVENCIÓN

Informan plan de contingencia ante alerta de lluvias para la región

En el contexto del evento meteorológico y la alerta temprana preventiva por lluvias, vientos y nevadas en la región, el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves, detalló los planes de contingencia y monitoreo.

Tras el anuncio de alerta temprana preventiva por lluvias en la Región de Ñuble, emitido por Senapred, el Ministerio de Obras Públicas activó su plan preventivo a través de sus diferentes direcciones, coordinando acciones para evitar la afectación en puntos críticos asociados a las carteras del MOP, como son la Dirección de Vialidad, Concesiones, Obras Hidráulicas, Obras Portuarias, Aeropuertos y la Dirección General de Aguas.

El seremi del MOP en la región, Freddy Jelves, destacó trabajos preventivos que se han venido desarrollando, principalmente en la red vial de las 21 comunas, así como la disposición de cuadrillas especiales en la zona cordillerana para el despeje de nieve, limpieza de colectores de aguas lluvias, además del monitoreo en línea de los puntos críticos, estado de caudales y del embalse Coihueco.

“Siempre estamos coordinados con todos los actores claves de nuestro ministerio, como son la Dirección General de Aguas, Vialidad, Concesiones, Obras Hidráulicas, Aeropuertos y Obras Portuarias, a través del Comité Regional de Gestión de Riesgo de Desastres del MOP de Ñuble, y ante la alerta temprana preventiva emitida por Senapred, que da cuenta de lluvias desde a madrugada de este jueves entre los 20 y 40 milímetros, rachas de vientos entre 60 a 70 kilómetros por hora, sumado a marejadas en la costa y nevadas de entre 40 a 60 centímetros, hemos activado nuestro plan preventivo manteniendo operativas las estaciones hidrométricas y trabajar en la restitución de la normalidad, ante cualquier evento natural, también hemos ejecutado obras de control en toda la región, con el objetivo de mitigar efectos adversos de estos eventos meteorológicos, que afecten a los ñublensinos y ñublensinas”, destacó el seremi Jelves.

Equipos desplegados

El seremi destacó: “tenemos activa la red de monitoreo de alerta de crecidas de ríos, compuesta por 12 estaciones de registro de nivel de caudales, sumado a las 27 estaciones fluviométricas. Además, mantenemos el monitoreo constante sobre los sistemas sanitarios rurales, sobre todo aquellos con captaciones superficiales de aguas, que en la región son 17 servicios, también hemos estado

trabajando en limpieza de cauces a través de la DOH”.

Jelves indicó que “en el tema caminos, mantenemos dos cuadrillas permanentes de administración directa de Vialidad, sumado a equipos de los ocho contratos de mantención global que tenemos, sumando más de 80 maquinarias a disposición. En el caso de la zona cordillerana, estará operativo un equipo especial en el sector de Las Trancas para rea-

lizar el despeje de nieve, sumado al apoyo con la maquinaria barrenieve que operará en caso de una mayor acumulación desde el sector de la tenencia de Carabineros de Las Trancas. El llamado a la comunidad es a mantenerse informados por canales oficiales del estado de caminos, caudales de ríos y tomar todas las medidas preventivas para evitar que las afectaciones que puedan existir, no pasen a mayores”.



Se trabaja en la red vial de las 21 comunas.

Cuadrilla especial

Objetivo es alertar ante la ocurrencia de eventos asociados a este frente climático, y restablecer la posterior normalidad a través de sus direcciones operativas. En la cordillera se implementará una cuadrilla especial para el despeje de nieve y se mantiene activa la red de monitoreo de alerta de crecida de ríos, entre otras medidas.